

La FAO fait l'éloge des progrès du Nicaragua dans la lutte contre la pauvreté



Managua, 13 février (RHC)- Le nouveau représentant au Nicaragua de la FAO, le Fonds des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, Iván Felipe León, a fait l'éloge des progrès faits par ce pays centraméricain dans la lutte contre la pauvreté.

Présentant ses lettres de créance auprès du ministère des Affaires étrangères, Ivan Felipe León a relevé que les autorités nicaraguayennes pourraient donner des leçons à d'autres États en matière de lutte contre ce fléau.

L'expert a expliqué que la FAO est intéressée par la concrétisation des priorités contenues dans le Plan de Développement Humain du gouvernement sandiniste.



Radio Habana Cuba